



# なかよしだより



平成27年夏号 西箕輪南部保育園

地域のみなさま方、こんにちは。日頃は保育園にご理解やご協力をいただきありがとうございます。今年の夏は記録的な厳しい暑さが続きましたが、子どもたちは毎日元気いっぱい！どろんこあそび・水あそび・プールあそびがたっぷり楽しめました。「ばちばち大好き」「見てみて、水に顔を入れられたよ。」「プカッて浮けた。」「泳げるよ、すごい?」「飛び込みもできちゃう!」できることが増えて自信がつき、たくましくなった子どもたちです。

みんなで みやましく、じゃがいも掘り！またみつけた！

## 今年も食育に取り組んでいます！

南部保育園では広～い畑に、有賀さんのご協力や子どもたちのリクエストで色々な野菜を作っています。トマト・ナス・ピーマン・きゅうり・モロッコインゲン・とうもろこしなどの夏野菜は子どもたちが収穫して毎日の給食に。採れたて野菜のおいしいこと！

「ねえ、いくつずつ配る？」  
山のような野菜を前に思案顔、。



今日のおやつは、とうもろこし。みんなで皮をむいて準備します。



保育園のシンボルツリー桜の木の下の「とうもろこしのおやつ」外で食べるのっておいしいね。



# たのしいことがいっぱい！！



JA 青年部のみなさんが麦畑に迷路を作ってくれました。海の中を歩いているみたい。



どろんこあそびだー  
い好き！思いっきり  
あそんじゃお！

年長さんは山の神で「川遊び」タイヤに乗ってダイナミックに遊んできました。楽しい～！



「いってきまーす！」。今日も未満児さんが元気に散歩に出かけます。

## 地域のいろいろな方々と

保育園へは地域のいろいろな方々が来て下さったり、子どもたちが地域に出かけて行って交流をさせていただいています。今年も、中条・羽広・与地・上戸の「脳いきいき講座」のみなさんと交流を楽しんでいます。



見て！おばあちゃん、これ私が作ったよ

ボランティア  
ごんべえさんの  
読み聞かせ



保護者会より地域の皆様にお知らせ

職員駐車場奥に「アルミ缶のリサイクルボックス」を設置しました。どうぞご利用ください。